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掛東お花畑プロジェクト 
  

本校の第 16 回卒業生同窓会の皆
さんから、芝桜の苗のプレゼントを
いただきました。 

皆さんは昭和 38 年 3 月に本校を
卒業した後、定期的に同窓会を開い
ていたそうです。この度一区切りと
なったため、会費の残金を東中のた
めにつかってほしいというお話をい
ただきました。 
 それならばと、「掛東お花畑プロジェクト」を企画しました。同窓生の
皆さんの目に触れることができ、かつ在校生も関わることができるよう
に、贈っていただいた花の苗を３年生が「卒業記念植栽」として植えるの
です。 
 各クラス、環境委員の指揮の下で一つ一つ丁寧に植えていきました。苗
と苗の間隔や植える深さなどを気にしながら、生徒同士で協力して作業を
進める姿はとてもほほえましく、温かな気持ちになります。 
 約 1000 株の苗が、来年の春にどんな姿で咲き誇るか。生徒とともに楽し
みに待ちたいと思います。                     
                        校長 石山 哲也 



11･12･１月の主な教育活動
給食 部活10月 曜 学 校 行 事 等

２ 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

６ 月 新入生説明会 〇 ／

８ 水 ３時間授業 給食なし × ／

９ 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校 専門委員会 〇 △

13 月 ４時間授業 給食あり 〇 ／

14 火 ２年生職業体験～16日まで 〇 〇

15 水 １年生ジュニア防災士講座 〇 ／

16 木 １年生防災学習 〇 〇

18 土 リサイクル活動②予備日19日 ／ △

かけがわ教育の日

24 金 「ICTによる新たな学び」 〇 ／

研究発表会 午後開催

30 木 〇 ×３年生県学力調査 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校

12月

４ 月 避難訓練 〇 ／

７ 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

11 月 三者面談 ～18日まで 〇 ／

14 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

19 火 学級ﾘｰﾀﾞｰ会 放 部長会 昼 〇 〇（ ） （ ）

21 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校 〇 〇

22 金 ２学期終業式 給食あり４時間 〇 ×

１月

５ 金 ３学期始業式

× ×３時間授業 給食・部活なし（ ）

弁９ 火 ３年生参観・進路学習会

当 ×部活動なし 弁当

11 木 １・２年生学力調査

〇 ×３年生実力テスト

〇 ／15 月 専門委員会

〇 ／17 水 読み聞かせ

〇 〇18 木 髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校

〇 ／24 水 １年生参観・懇談会

〇 ×25 木 ２年生立志の会（参観 ・）

懇談会 学校運営協議会

髙林ｶｳﾝｾﾗｰ来校

東陵祭合唱の部 ～光輝な結束～
合唱委員長 青葉将太

僕は、合唱委員長として今年の合唱の部を成功に導く

ことができるか考えた時、その責任の重さや不安で辞め

たいと思うことがありました。そんな時、みんなで一生

懸命歌っている東中生の姿を見て、自分も頑張らなくて

はいけない。と強く思うようになりました。合唱の部が

終わり、最高の合唱の部を東中生全員で創ることができ

た。と今思っています。東中のみなさん、ありがとう。

合唱委員 梅津うらら

私のクラスでは、練習を始めたその日からずっと、掛

東学園音楽祭に行くことを目標してきました。最終的に

出場を逃したのですが、この約２ヶ月間、みんなで同じ

目標を目指して全力で頑張ったことは、大人になっても

大切にしたい思い出です。みんな、ありがとう。

合唱委員 松下克輝

、「 。」僕が１番伝えたいことは ２組のみんなありがとう

です 「Only Oneの『証 」を歌うために、表現方法を。 』

工夫したり、曲に込める気持ちなどを考えて練習するこ

とで、クラスの絆が深まっていきました。昼や帰りの練

習、本番当日、全てかけがえのない思い出です。

合唱委員 溝口航平

僕は今年初めて合唱委員になりました。最初は不安な

ことがたくさんあったけれど、先生方やクラスのみんな

が支えてくれたので自信をもてるようになりました。昼

休み練習では、みんなが積極的に練習に取り組み、それ

ぞれのパートが一丸となり、本番では最高の合唱ができ

ました。Only Oneの「群青」は、３組の宝ものとなり

ました。みんな、ありがとう。

合唱委員 松本那菜子

私は、今年初めて合唱委員となり、昨年まではなかっ

たプレッシャーを感じていました。指示の仕方や練習方

法など試行錯誤を繰り返す中、私が困っている時に助け

てくれるクラスの人がたくさんいました。改めて４組の

温かさを感じました。みんな、ありがとう。

合唱委員 溝口智也 黒田瑚巴奈

一番心に残っていることは、合唱が終わった後、クラ

スのみんなでやり遂げた達成感を味わえたことです。こ

の気持ちは、きっと５組のメンバーで精一杯練習に取り

組んできたこその気持ちだと思います。５組のみんな、

本当にありがとう！

合唱委員 井野 颯

僕たち６組は、みんなと意見を出し合い、真剣に練習

に取り組みました。かけがえのない仲間と歌い合わせた

”ある日の昼休み 、クラス全員が一つにまとまってい”

。 。る！と感じた瞬間がありました 僕は鳥肌が立ちました

そこから、６組はいける！と確信しました。本番では、

想像以上に素敵な歌声を響かせることができました。合

唱をとおして６組が、より強く団結することができ、本

当に嬉しかったです。みんな、ありがとう。

、 。今年は 保護者有志の方で動画撮影をしてくださいました

ありがとうございました。


